

# LES VIES SCOLAIRES SERONT EN GRÈVE LE 1<sup>ER</sup> FÉVRIER !

Des vies scolaires seront entièrement en grève le jeudi 1<sup>er</sup> février, elles ont raison ! Les assistants d'éducation exigent un vrai statut, un vrai salaire et l'amélioration de leurs conditions de travail.

Ils n'en peuvent plus. Les assistants d'éducation se font insulter quotidiennement sans que les élèves ne soient sanctionnés. Ils sont chargés de faire respecter le règlement intérieur de l'établissement et ils en subissent les infractions permanentes !

Le salaire des AED est bloqué sans perspective d'évolution. Vivre avec le SMIC quand le loyer, l'électricité, l'alimentation, etc. tout augmente, devient impossible.

A chaque rentrée, le nombre d'assistants d'éducation diminue dans chaque établissement. La charge de travail devient infernale. Les pressions se multiplient, sans parler du chantage au non renouvellement du contrat pour faire accepter de plus en plus de tâches.

De plus en plus d'obstacles sont mis à l'attribution du contrat à durée indéterminée. Les AED sont maintenus dans la précarité ! ça suffit !

La mise en œuvre du choc des savoirs va encore dégrader les conditions de travail des AED. Comme toujours, ils seront en première ligne, sans aucun moyen supplémentaire.

Les emplois du temps explosés vont augmenter les plages horaires dans les établissements et surexposer les vies scolaires en augmentant leur charge de travail dans des établissements totalement désorganisés.

Dans les lycées, la fin du groupe classe en 1<sup>ère</sup> et terminale a détruit le sentiment d'appartenance au groupe classe, avec moins de cohésion, plus de mal être pour les élèves qui doivent se confronter à un changement perpétuel de camarades. Les incidents se sont multipliés en lycée. Ce sera encore pire avec les élèves de 6<sup>ème</sup> qui seront totalement perdus, dans des classes à effectifs toujours plus chargés.

Les problèmes de discipline vont augmenter, multiplier

les conflits et les vies scolaires refusent de subir les conséquences de cette réforme abjecte. Elles refusent la maltraitance des élèves voulue par ce gouvernement.

Les vies scolaires n'ont pas à compenser l'absence d'infirmières et médecins scolaires, assistantes sociales PSY-EN dans les établissements.



## Le SNFOLC appelle tous les personnels à se réunir et revendique pour les AED :

- ▶ La prolongation au-delà des 6 ans des contrats avec intégration dans le statut de la Fonction publique pour ceux qui le souhaitent
- ▶ Un vrai statut et un vrai salaire
- ▶ Un temps plein de 28 heures hebdomadaires payé 100%, 32 heures pour ceux qui font de l'internat
- ▶ L'augmentation immédiate des salaires
- ▶ l'augmentation du nombre de postes
- ▶ le versement rétro-actif des indemnités REP et REP + et à taux plein
- ▶ la prise en charge des frais de repas et de transport
- ▶ le droit à mutation
- ▶ la réouverture de tous les concours internes
- ▶ L'annulation des mesures du « choc des savoirs »